

大山・琴浦・北栄 三町認定農業者協議会交流会

交流会の開催、誠におめでとうございます。コロナでできなかった期間もあったと思いますが、こうやって、14回も継続して開催されていることに敬意を表します。また、日頃は、認定農業者の皆さんには、それぞれの町において、農業の発展のため、ご尽力をいただいておりますこと、感謝申し上げます。

さて、今年も肥料・飼料・資材、そして燃料費などの高騰で農業にも大きな影響が出ております。何とか、それぞれの分野で高い単価で販売されるよう願っているところです。このような中ではございますが、皆さんには研修等にも積極的に参加され、常に研鑽を重ねられ、農業に取り組んでいらっしゃいます。皆さんにおかれましては、これからも他の農業者の模範となるよう、地域農業の核となることを期待しております。

町としましても、国・県・JAのほか生産組織とも連携し、後継者や新規就農者の確保に取り組むとともに、生産の振興を図ってまいりたいと思っております。

本日の会は、交流がメインです。同じ作物を作っている者同士、あるいは違う作物、酪農であったり、肥育であったり、いろんな方が本日集まっている会

ですので、どうか情報交換をしていただき、更なる農業の推進を図っていって
いただきたいと思います。

皆さんにとって実り多き会になること、またそれぞれの町の認定農業者協議
会の発展とご出席の皆さんのご活躍を祈念し、お祝いのあいさつとさせていた
だきます。

令和6年7月24日

北栄町長 手嶋俊樹